	Hard Ramsfluh Salhöhe Wasserfluh	35 Min. 50 Min. 50 Min. 11/4 Std.
	建设设置	
Min.	Aarau	2 Std. 20 Min.
	Salhöchi	35 Win.
	Burg	1 Std. 30 Min.
	Stein-Säckingen	6 Std. 10 Min.
	Frick	5 Std. 15 Min.

Namenwirrwarr im Jura. Der Übergang hinter Aarau ins solothurnische Kienberg und weiter ins Fricktal und nach Basel-Land hiess ursprünglich in schriftsprachlicher Form «Salhöhe», der Berg östlich davon in der gleichen Kette «Wasserfluh». Mit der Welle der Vermundartlichung änderte die Benennung auf der Landeskarte (1:50 000, Blatt 224 «Olten», Ausgaben 1964 und 1970) auf «Salhöchi» und «Wasserflue». Inzwischen ist der Pass aber als «Salhöhe» ins Ortsverzeichnis der PTT aufgenommen worden; entsprechend wird die demnächst erscheinende Nachführung 1976 der Landeskarte wieder die Bezeichung «Salhöhe» tragen, dieweil die «Wasserflue» bleibt. Übrigens liest man am gleichen Ort auch die offizielle Bezeichnung «Saalhöhe».

(Bildmontage Ruedi Fischli)